

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Superior e Investigación por la que se hace pública la lista definitiva de admitidos a los concursos-oposiciones de las plazas de Profesores agregados de Universidad que se indican.

Transcurrido el plazo de interposición de reclamación contra la lista provisional de aspirantes admitidos publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 6 de marzo de 1969 a los concursos-oposiciones anunciados por Ordenes ministeriales de 24 de octubre de 1967 y 21 de noviembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de noviembre de 1967 y 12 de diciembre de 1968, respectivamente), para la provisión, en turno restringido, de las plazas de Profesores agregados de las Facultades de Filosofía y Letras de las Universidades que se indican, y de conformidad con lo dispuesto en el Decreto de 10 de mayo de 1967 y el Reglamento de concursos-oposiciones a plazas de Profesores agregados de Universidad, aprobado por Orden ministerial de 25 de junio de 1968,

Esta Dirección General ha resuelto declarar definitivamente admitidos a los concursos-oposiciones convocados por las referidas Ordenes ministeriales a los siguientes aspirantes:

«Lengua y Literatura griegas» (Universidad de Zaragoza)

Admitidos:

Don Alberto Díaz Tejera.
Don Manuel Rabanal Álvarez.
Don José María Díaz-Regañón López.

«Pedagogía Social» (Universidad de Barcelona)

Admitidos:

Don Alejandro Sanviséns Marfull.
Don Fermín de Urmeneta Cervera.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 27 de marzo de 1969.—El Director general, Federico Rodríguez.

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria en el Departamento.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a las plazas de Profesores adjuntos de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de La Laguna por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se cita a los señores opositores a la cátedra del grupo VII, «Genética y Fitopatología», vacante en la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de La Laguna, convocada por Orden ministerial del 6 de marzo de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 22), para hacer su presentación ante este Tribunal el día 5 de mayo próximo, a las cinco de la tarde, en el Laboratorio de Genética de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos, de Madrid (Ciudad Universitaria).

En dicho acto los señores opositores harán entrega de la Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar (artículo 12 del vigente Reglamento de Oposiciones de 29 de octubre de 1962, «Boletín Oficial del Estado» del 19 de noviembre).

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto, así como procederá al sorteo, si a ello hubiera lugar, para fijar el orden de actuación de los opositores.

Madrid, 28 de marzo de 1969.—El Presidente, Enrique Sánchez-Monge.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la adjuntía del grupo VIII, «Análisis agrícola y Agrología», de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de Madrid, por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición, convocado por Orden de 12 de junio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 5 de julio), para cubrir la vacante de Profesor adjunto del grupo VIII, «Análisis agrícola y Agrología», de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de Madrid, a fin de que

efectúen su presentación ante el Tribunal en los locales de la Escuela (Ciudad Universitaria) el día 9 de mayo a las diecisiete horas.

Madrid, 10 de abril de 1969.—El Director, José María de Soroa.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo XVIII, «Instalaciones de vehículos aéreos y espaciales», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos, por la que se señala lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo XVIII, «Instalaciones de vehículos aéreos y espaciales», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos, para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día siete del próximo mes de mayo, a las doce de la mañana, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos (plaza del Cardenal Cisneros, 3 (Ciudad Universitaria)).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de investigación, así como de la Memoria, por triplicado, sobre concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la Cátedra, así como cuantos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiere lugar, se efectuará el sorteo para fijar el orden en que habrán de actuar los opositores durante los ejercicios.

Madrid, 10 de abril de 1969.—El Presidente del Tribunal, Antonio de Artigas y Sanz.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la plaza de Conservador del Museo Arqueológico Provincial de Logroño por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores admitidos a la oposición de la plaza de Conservador del Museo Arqueológico Provincial de Logroño, anunciada por Orden ministerial de 29 de abril de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 5 de julio), para hacer su presentación a las once de la mañana del día 12 de mayo próximo en el Museo Arqueológico Nacional, sito en la calle de Serrano, número 13, de Madrid.

En dicho acto los opositores harán entrega al Tribunal de la Memoria y demás documentos y publicaciones que se indican en el número 18 de la mencionada Orden, y les serán dados a conocer por el Tribunal los cuestionarios del segundo y tercer ejercicio de la oposición a que se hace referencia en el número 19 de dicha orden de convocatoria.

Madrid, 14 de abril de 1969.—El Presidente del Tribunal, Antonio Beltrán Martínez.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se hace pública la relación de opositoras admitidas y excluidas en el concurso-oposición convocado por Resolución publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 16 de septiembre de 1968, para proveer en propiedad plazas de Enfermeras de las Instituciones Sanitarias de la Seguridad Social.

En cumplimiento de lo dispuesto en la Resolución publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 16 de septiembre de 1968, por la que se convoca concurso-oposición para cubrir en propiedad plazas de Enfermeras de las Instituciones Sanitarias de la Seguridad Social, se hace pública la lista de solicitantes admitidas y excluidas, con expresión en éstas de la causa de su exclusión.

Se concede un plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado» para completar documentación o bien formular recurso contra la misma ante la «Comisión Central de Reclamaciones sobre Declaración y Provisión de Vacantes del Personal Sanitario de la Seguridad Social».

Madrid, 12 de febrero de 1969.—El Delegado general, José Martínez Estrada.